

みんなでクリーンアップ!



9月29日

蒲郡の海をきれいにしたいと、秋のクリーンキャンペーンに30人の在住フィリピン人の方も竹島清掃に参加しました。自分たちが住む街を綺麗にしたいと思う気持ちはみんな一緒ですね。

ふれあい
宅配便 贈



街の話題や出来事を写真で紹介します

おいしい・楽しい! 魚料理教室



10月5日

Aコープかたはらで子ども魚料理教室が行われました。子どもたちは地魚をスプーンで簡単にさばく体験や話題のタピオカを使ったシピなどに挑戦し、どの料理もとてもおいしくできあがりました。

芋の収穫



10月15日

花フル会が育てた収穫園で園児による芋掘り体験学習会が行われました。小さな園児たちは大きな芋を力いっぱい掘り起こしました。

夏の終わりのウミ遊び



9月29日

西浦マリナーでマリンスポーツのイベントであるパドルデイズが行われました。3人乗りサップレースでは、チームで声を掛け合いながらタイムを競いました。

e.jan_gamagori

蒲郡市公式アカウント
いいじゃんがまごおり

いいね!
367人

▶ e.jan_gamagori

e.jan_gamagori
#蒲郡でお出かけしました? #夏の思い出色々振り返ったりする季節ですね。#マジックアワーの#海辺は#切ない雰囲気にも#浸れます。
#magichour #purple
#いいじゃんがまごおり#いいじゃん#蒲郡#愛知
#gamagori#aichi#instagram#instagramjapan

#いいじゃんがまごおりのハッシュタグをつけて投稿しよう!